

INFO PUBLIK

Kapolres Singkawang Hadiri Pembukaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Dalam Pemilu 2024 Tingkat Kota

Cucu - KALBAR.INFOPUBLIK.CO.ID

Mar 4, 2024 - 21:39



SINGKAWANG - Polres Singkawang, Telah dilaksanakan Pembukaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara di tingkat Kota

Singkawang Dalam Pemilihan Umum Tahun 2024, yang dilaksanakan di ballroom Firdaus Hotel Mahkota yang beralamat di Jl. P. Diponegoro Kota Singkawang, Minggu (3/3/2024).

Dalam kegiatan pembukaan rapat pleno terbuka tersebut dihadiri oleh Pj Walikota Singkawang diwakili Kaban Kesbangpol Kota Singkawang, Bpk. Zulhiar, Kapolres Singkawang, AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K., Kasdim 1202 / SKW, MAYOR INF Sugiyono dan Forkopimda lainnya, Ketua KPU Kota Singkawang, Ketua Bawaslu Kota Singkawang, Kepala Dinas Instansi Terkait, Ketua PPK beserta Anggota Sekota Singkawang, Wakil Koordinator JPPR, Jurnalis Kota Singkawang, Ketua Tim Kampanye, Ketua Partai Politik Peserta Pemilu, Saksi Partai Politik Peserta Pemilu dan Undangan lainnya.

Dalam Sambutannya Ketua KPU Kota Singkawang Khoirul Abror, S.Psi menuturkan, "Proses penghitungan suara dan pemungutan suara telah dilaksanakan yang mana Pemilu 2024 ini merupakan amanat tujuan proklamasi mengenai pemindahan kekuasaan dan lain lain dilaksanakan dengan seksama dan tempo sesingkatnya dan Alhamdulillah telah kita laksanakan.

"Saat ini kita merasakan transformasi yang semakin baik dalam proses Pemilu 2024, ini merupakan inovasi KPU dalam memperlancar pemilu tahun 2024, namun semua kelancaran pasti memiliki kekurangan-kekurangan yang akan di perbaiki secara terus menerus.

"Kami sebagai penyelenggara Pemilu sadar betul tanpa bantuan dan kerjasama pihak yang telah membantu kami, Pemilu tidak akan berjalan dengan lancar, kami ucapkan terimakasih banyak dan mohon maaf apabila kami memiliki salah selama pelaksanaan Pemilu 2024, Tuturnya.

Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K. melalui Kabag Ops Polres Singkawang KOMPOL Eko Andi Sutejo, S.H., M.M. Menuturkan, Dalam kegiatan Pengamanan Pembukaan Rapat Pleno tersebut Polres Singkawang Siagakan personil pengamanan sebanyak 168 Personil, yang terdiri dari Polres Singkawang: 79 Personil, Brimob Pelopor Yon B Polda Kalbar sebanyak 40 Personil, Kodim 1202 / skw sebanyak 15 Personil, Subdenpom TNI : 4 Personil, Sat Pol PP : 15 Personil, Dishub : 10 Personil, dan Dinas Kesehatan: 5 Personil, Tentunya Kita semua berharap Kegiatan Pengamanan rapat pleno terbuka rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara ditingkat Kota Singkawang dalam Pemilu 2024 dapat berjalan dengan aman dan lancar, Pungkasnya